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Избрана депутатом 08.09.2019 г. по одномандатному избирательному округу 
№ 2. С 03.10.2019 г. являюсь председателем постоянной комиссии Керченского 
городского совета по вопросам предпринимательства и инвестиционной политики.  

C 20.10.2020 года являюсь заместителем председателя Керченского 
городского совета 2 созыва.  

 
Основное место работы и должность — генеральный директор АО "ЗАО 

Крым", г. Керчь, ул. Казакова, 46.  
 

 
Прием избирателей проводится каждую 1-

ю среду месяца с 15:00 до 17:00 по адресу: ул. 
Казакова, 46. Телефон: 6-63-22.  

И ежемесячно в Общественной приемной 
«Единой России» по адресу: ул. Кирова, 15  

 
 
 

 
Численность избирателей на округе: 8464 чел.  
 
В границы округа входит 4 избирательных участка: 124, 125, 127, 128. В 

округ №2 входят следующие улицы: 
Болотникова, Голубиная, Кооперативная, 
Красная Керчь, Лозовая, Розы Люксембург 
19,28, Софьи Перовской 28-37,Степана 
Разина 17-23, Суворова 24-25, Сурикова, 1 
Сотня, 1 Мая  25-38 12 апреля 1961  25-53; 3 
Самострой; 5 Самострой, Воинов-
Интернационалистов, Генерала Петрова 70-
78, Голощапова, Капитана Алиева, 
Назаренко 11,18-20, Войкова 31, Всесоюзная 



7-10, Генерала Петрова  64-68, Казакова  44,46-48, Славы  9-11,13,15,17,19-25/12, 
Студенческая  2 -13 к. ОБЩ,  Фестивальная, 1 Пятилетки  27А , 27Б , 27Г — 27Ж, 
60-62/1, Войкова: 25/38-29/18, 32-38,  Казакова 40-42/10, Назаренко 10,12, 
Студенческая 16, Сергея Лазо, Славы 12, 14, 16, 18 /14,  1 Пятилетки  27В, 31, 33, 
35.  

 
 
УЧАСТИЕ В ЗАСЕДАНИЯХ КЕРЧЕНСКОГО ГОРОДСКОГО СОВЕТА  
За отчётный период Керченским городским советом проведено 12 очередных 

и 5 внеочередных сессий и 1 экстренная, на которых принято 315 муниципальных 
правовых актов. Принимала участие в 15 заседаниях городского совета.  

 
ФРАКЦИЯ 
Фракция "Единая Россия" в Керченском городском совете образована 18 

сентября 2019 г. по добровольному письменному заявлению 20 депутатов 
Керченского городского совета 2 созыва. На этом собрании тайным голосованием 
была выбрана руководителем фракции "Единая Россия". За отчетный период 
фракцией "Единая Россия" проведено 14 заседаний.  

На собрания фракций, согласно положению, приглашаются должностные лица 
и специалисты, которые готовят проекты решений сессии. Одной из задач фракции 
является совместная работа городского совета и Администрации г. Керчи, для 
решения важных для города проблем.  

 
УЧАСТИЕ В РАБОТЕ СООТВЕТСТВУЮЩИХ КОМИССИЙ, ЧЛЕНОМ 

КОТОРЫХ ДЕПУТАТ ГОРОДСКОГО СОВЕТА ЯВЛЯЕТСЯ 
Постоянная комиссия Керченского городского совета по вопросам 

предпринимательства и инвестиционной политики, которую я возглавляю, 
провела за отчётный период 12 заседаний. Перед каждой очередной сессией 
комиссии рассматриваются все вопросы, по которым даются письменные 
рекомендации.  

За 2022 год было проведено 4 заседания рабочей группы по рассмотрению 
материалов, проектов соглашений и вопросов принятия обязательств инвестора, 
связанных с реализацией инвестиционных проектов на территории 
муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым, на 
которых было рассмотрено 2 вновь поступивших инвестиционных проекта: 

1. Повторно инвестиционный проект «Создание курортного комплекса 
«GRAND KERCH RESORT & SPA», инициированный ООО «Боспор отель 
менеджмент» - получено положительное заключение рабочей группы, заключено 
инвестиционное соглашение; 

2. Инвестиционный проект «Расширение деятельности АО «АЕГАЗ-
ТЕРМИНАЛ» путём модернизации причала № 5, г. Керчь, ул. Свердлова, д. 49», 
инициатора АО «АЕГАЗ-ТЕРМИНАЛ» - получено положительное заключение 
рабочей группы, заключено инвестиционное соглашение. 

В 2022 году в соответствии с Соглашением № 197 о реализации 
инвестиционного проекта на территории Республики Крым от 21.09.2017 в 



качестве социальной нагрузки в муниципальную собственность приняты 
спортивные площадки, установленные по следующим адресам: 

- ул. 1-й Пятилетки, 27г; 
- ул. 1-й Пятилетки, 33-35; 
- ул. Ерёменко, 36; 
- ул. Юных Ленинцев, 4; 
- Цементная слободка (городок Росгвардии); 
- ул. Ульяновых, 2ж. 
В г. Керчи реализуется 9 инвестиционных проектов на общую сумму 

инвестиций в размере 3 881,826 млн. руб.: 
- Предприятие по производству строительных материалов; 
- Эко-ферма «Белуга» по разведению осетровых; 
- Портовый терминальный комплекс по перевалке нефти и нефтепродуктов 

«ТЭС-терминал»; 
- строительство нового жилья: «У двух морей» (строительство 2-х 

трехсекционных жилых дома), «Жилой комплекс «Чкалова Парк», жилой комплекс 
«Митридат»; 

- Агропромышленный мельничный комплекс по заготовке, хранению и 
переработке зерна в Крыму; 

- Создание курортного комплекса «GRAND KERCH RESORT & SPA»; 
- Расширение деятельности АЕГАЗ ТЕРМИНАЛ путём модернизации причала 

№ 5, г. Керчь. 
В результате реализации данных инвестиционных проектов предполагается 

создание более 700 рабочих мест. 
Для улучшения инвестиционного климата и привлечения инвестиций в 

муниципальном образовании, департамент городского развития принимает участие 
в заседаниях Инвестиционного комитета Республики Крым при Совете министров 
РК. 

В соответствии с Порядком формирования и ведения реестра инвестиционных 
площадок Республики Крым, утвержденным постановлением Совета министров 
Республики Крым от 01 июня 2020 года № 299, Администрацией города Керчи 
Республики Крым в течение 2022 года в адрес АО «Корпорация развития РК» 
направлено и размещено на Инвестиционном портале Республики Крым 15 
муниципальных инвестиционных площадок, расположенных на территории 
муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым. 

 
Как председатель постоянной 

комиссии приняла участие в рабочем 
совещании под руководством 
прокурора Крыма Олега Камшилова. 
Также на мероприятии присутствовали 
министр экономического развития 
Крыма Дмитрий Шеряко, 
уполномоченный по защите прав 
предпринимателей в РК Светлана 



Лужецкая, первый заместитель главы администрации Олег Шевченко, прокурор 
Керчи Денис Кулебянов. 

 
        В рамках совещания обсудили ряд вопросов, касающихся улучшения условий 
ведения предпринимательской деятельности в городе, оказания поддержки малому 
и среднему бизнесу, актуализации схемы размещения НТО, работы 
координационного совета. А также рассмотрели проблемные моменты, с которыми 
сталкиваются предприниматели. 

 
УЧАСТИЕ В ДЕПУТАТСКИХ И ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЯХ  
В соответствии с планом проведения публичных слушаний, как член рабочей 

группы участвовала в следующих слушаниях:  
- 29 апреля 2022 года - Публичные слушания по проекту решения «Об 

утверждении годового отчета об исполнении бюджета муниципального 
образования городской округ Керчь Республики Крым за 2021 год»; 

- 12 сентября 2022 года - Публичные    слушания    по обсуждению проекта 
решения Керченского городского     совета     Республики     Крым «О внесении 
изменений в решение 116 сессии Керченского городского совета 1 созыва от 28 
июня 2019 г. № 1638-1/19 «Об утверждении Стратегии социально-экономического 
развития муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым до 
2030 года»; 

-21 октября 2022 года,  повторные - Публичные слушания по обсуждению 
проекта решения Керченского городского совета Республики Крым «О внесении 
изменений в решение 116 сессии Керченского городского совета 1 созыва от 28 
июня 2019 г. № 1638-1/19 «Об утверждении Стратегии социально-экономического 
развития муниципального образования городской округ Керчь Республики Крым до 
2030 года»; 

- 29 ноября 2022 - Публичных слушания по обсуждению проекта решения             
«О бюджете муниципального образования городской округ Керчь Республики 
Крым на 2023 год и плановый период 2024 и 2025 годов». 

 
УЧАСТИЕ В ВЫПОЛНЕНИИ ПОРУЧЕНИЙ КЕРЧЕНСКОГО 

ГОРОДСКОГО СОВЕТА 
В рамках партийного проекта "Старшее поколение" проводила постоянные 

дружеские встречи с активом Совета ветеранов г. Керчи и Ленинского района. 
Поздравляла с Новым годом, 8 
марта, 77-летием Победы.  

 
 
На 2 мажоритарном округе 

проживает участник Ленинградской 
блокады Кольченко. Поздравляем 
ветерана со всеми праздниками 
совместно с главой 
муниципального образования 



городской округ Керчь Ольгой Солодиловой. Поздравляю ветеранов с 90-летними 
юбилеями с вручением персонального поздравления от Президента РФ.  

 
 
Принимала участие в торжественных мероприятиях, в преддверии годовщины 

Великой Победы  
 

              

 

В рамках регионального проекта "Марафон памяти" с 3 июня по 10 июля в 
городах Крыма прошли тематические мероприятия на территориях мемориалов, у 
памятных знаков на братских могилах и в местах массовых расстрелов мирных 
граждан, фашистских фильтрационных и концентрационных лагерей. Совместно с 
депутатом Государственного совета РК Ириной Черненко, Главой МО ГО Керчь 
Ольгой Солодиловой, директором «Керченского политехнического колледжа» 
Денисом Колесником, писателем-поисковиком, председателем Совета ветеранов 
МВД в Керчи Сергеем Хорошко, депутатом Керченского городского совета Еленой 
Полюшкиной, юнармейцами и местными жителями возложили цветы к обелиску 
на месте массовой гибели советских военнопленных и мирных жителей, 
расстрелянных фашистами в июне 1942 года в районе Третьего Самостроя, 
почтили память павших минутой молчания. Проект позволяет передать 
историческую память о трагедии мирного населения СССР в период Великой 
Отечественной войны подрастающему поколению, вовлечь ребят в изучение 
исторических фактов. 

   
 



Традиционно представляла Керченский городской совет и депутатский корпус 
в школе № 17 на торжественных мероприятиях, посвященных празднику первого и 
последнего звонка, а также выпускного вечера.  

 

   

 

В преддверии Международного дня защиты 
детей, совместно с депутатами Керченского 
городского совета и председателем 
Общественного совета города Керчь посетили 
многодетную семью, проживающую на 3-ем 
Самострое по ул. Первой Сотни, 
воспитывающую шестерых детей. Подарили 
подарки, сладости, игрушки, которые принесли 
им много восторга и положительных эмоций.  

 
 
 
 
 
 
 
 

Принимала активное участие в 
заседаниях Общественного совета и 
заседаниях Войковского территориального 
совета. 

   
 
 
 
 
 
 
 



Принимала участие во встрече 
участников автопробега ДОСААФ 
России на героической керченской 
земле! С целью поддержки 
спецоперации и сбора гуманитарной 
помощи жителям ДНР и ЛНР 
автопробег побывал в Мурманске, 
Москве, Туле, Орле, Курске, Белгороде, 
Старом Осколе, Воронеже, Ростове-на-
Дону, Анапе. И сегодня с важной 
миссией прибыл в наш город. 

 
Принимаю участие в общении с членами семей мобилизованных СВО, 

решении проблемных вопросов. Также участвовала в оказании гуманитарной 
помощи эвакуированных из ДНР и ЛНР жителям; детям (беженцам с Украины).  

 
По инициативе секретаря Крымского 

регионального отделения Партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ» Владимира Константинова, прошла 
масштабная высадка саженцев в рамках 
экологической акции «Единой России» 
«Чистый Крым», во всех городах и районах 
Республики Крым. Совместно с активистами, 
членами Местного политического совета, 
депутатами и главой города Святославом 

БРУСАКОВЫМ произвели высадку деревьев на аллее по улице Ворошилова.  
 
В рамках мероприятия в сквере «Алёнка» высадили яблони и катальпы, 

которые станут одними из деревьев 27-миллионного Международного Сада Мира 
и Памяти защитников Отечества «Благодатное кольцо», в честь каждой жертвы 
Великой Отечественной войны. 

   
По традиции ежегодно проходит 

благотворительная акция «Елка желаний» - есть 
возможность исполнить мечты керченских деток 
с ограниченными возможностями.  

 
 
 
 
 
 

 
 
 



ПРЕДВАРИТЕЛЬНОЕ ГОЛОСОВАНИЕ 
 
В отчетный период на 1 округе состоялось предварительное голосование за 

кандидатов от партии «Единая Россия». Отмечена большая активность жителей 
округа, хорошая подготовка избирательных участков к процедуре голосования.  

 
ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КАМПАНИЯ В КЕРЧЕНСКИЙ ГОРОДСКОЙ 

СОВЕТ 
В сентябре состоялись довыборы в Керченский городской совет 2 созыва. 

Была руководителем штаба кандидата по первому округу. На округе №1 
большинство избирателей отдали свои голоса за кандидата от партии «Единая 
Россия» Колесника Дениса Владимировича. Этому предшествовала большая 
подготовительная работа. Совместно с кандидатом в депутаты, главой 
муниципального образования городской округ Керчь Ольгой Солодиловой, главой 
администрации Святославом Брусаковым объехали весь округ, провели встречи с 
коллективами ключевых предприятий и организаций. Итоги избирательной 
кампании говорят сами за себя - за Дениса Владимировича Колесника 
проголосовало 83, 43 % избирателей.  

 
РАБОТА С ИЗБИРАТЕЛЯМИ  
За отчетный период проведено 11 приемов граждан, всего на них обратились 

20 человека.  
Основные вопросы, с которыми обращаются избиратели, касаются проблем 

ЖКХ и состояния внутриквартальных дорог.  
На территории 2 округа установлены детские площадки по ул. 1-й Пятилетки 

и ул. Войкова.  Были благоустроены такие кварталы, как ул. 1-й Пятилетки 27 А, Б, 
В, Г, Д, ул. 1-й Пятилетки, 33, 35, ул. Всесоюзная, 7. 

 Закончено благоустройство сквера «Солнечный» на "треугольнике" 
пересечения улиц Войкова, 1-й Пятилетки и Генерала Петрова, которое выполнено 
в рамках муниципальной программы "Формирование современной городской 
среды". 

Совместно с ДКХКС и старшими МКД проводила собрания по вопросам 
работ по благоустройству (капитальный ремонт) территорий в муниципальном 
образовании городской округ Керчь Республики Крым, находящихся на 2 округе.  

 
ПРОБЛЕМЫ ОКРУГА:  
На территории 2 округа много зелёных насаждений, срок посадки которых 

превышает 50 лет. Необходима санитарная обрезка деревьев.  
Необходимо благоустройство придомовых территорий, по проектам, 

согласованным с керчанами.  
Требуется ремонт фасада школы №17 им. В. Белик, а также обустройства 

аллеи перед учебным заведением.  
Необходимо закончить благоустройство ул.1-й Пятилетки, 27 А,Б,В,Г,Д, а 

именно установить детские площадки, согласно плану благоустройства. 



Благоустройства требуют придомовые территории по адресам:             
ул. Казакова, 44, 46, ул. Славы, 9, 11, 13, 16, 18 , ул. Войкова, 25, 27. 

Произвести обрезку деревьев по ул. Г. Петрова, 76 и возле детской площадки 
по ул. Всесоюзная, 7. 

Назрел ремонт дорог по ул. Энгельса, ул. Голощапова, ул. 2-й Пятилетки.  
Реконструкция парка Приморского и стадиона.  
 
 
 
 
ИТОГИ 
За отчётный период большая работа проделана Керченским городским 

советом, фракцией, депутатской комиссией, другими объединениями, в состав 
которых я вхожу. Немало вопросов решено на мажоритарном округе №2. И всё это 
стало возможным благодаря слаженной работе всех городских служб, коллег, 
однопартийцев, которым хочу выразить благодарность. Спасибо хотелось бы 
сказать председателю Керченского городского совета Ольге СОЛОДИЛОВОЙ, 
главе администрации г. Керчи Святославу БРУСАКОВУ, аппарату горсовета, 
который всегда активно включается в работу, местному отделению партии «Единая 
Россия», сотрудникам администрации, представителям ресурсных компаний, 
активным жителям округа, с которыми я по долгу службы постоянно 
взаимодействую. Все мы объединены одной целью – обеспечить процветание 
города-героя Керчи. И совместными усилиями мы стремимся эту задачу решить.  


